

Ressort: Gesundheit

Bericht: Viele Medizin-Apps kaum nützlich

Baierbrunn, 28.08.2014, 10:38 Uhr

GDN - Viele Medizin-Apps für das Smartphone sind laut eines Berichts kaum nützlich. Derzeit sollen etwa 17.000 entsprechende Anwendungen für Mobiltelefone und andere mobile Geräte auf dem Markt sein, berichtet das Gesundheitsmagazin "Apotheken Umschau".

Die Apps können nach Angaben der Verreiber unter anderem Blutdruck und Blutzucker bewerten, Muttermale untersuchen und vieles mehr. Aktuelle Studien hätten aber ergeben, dass ein großer Teil dieser Anwendungen nicht von Gesundheitsexperten entworfen werde und sich zudem nicht an ärztliche Leitlinien orientiere. So habe eine US-Forschungseinrichtung im Jahr 2013 mehr als 16.000 Medizin-Apps analysiert. Im Schnitt bekamen diese aber nur 40 von 100 möglichen Punkten für ihren Nutzwert, berichtet das Gesundheitsmagazin weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40028/bericht-viele-medizin-apps-kaum-nuetzlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com